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2020 年 1 月 20 日 ，南 海

区 委 常 委 郭 家 新 到 九 江 开

展 春 节 安 全 检 查 及 慰 问 工

作 ，为 孤 儿 、优 抚 对 象 、困

难 家 庭 送 去 关 怀 和 新 春 祝

福 。 九 江 镇 党 委 副 书 记 杨

标 汉 等 镇 领 导 随 同 。

当 日 上 午 ，郭 家 新 等 一

行 人 来 到 梅 圳 社 区 孤 儿 罗

妹 妹 的 家 中 。 罗 妹 妹 是 璜

矶 社 区 居 民 ，就 读 于 儒 林

中 学 ，其 父 母 意 外 身 亡 后

就 与 奶 奶 相 依 为 命 。 她 的

奶 奶 因 年 纪 大 只 能 勉 强 做

简 单 的 工 作 ，每 月 收 入 低

微 ，家 庭 经 济 十 分 困 难 ，后

搬 回 惠 州 的 乡 下 长 期 居

住 。 现 时 罗 妹 妹 居 住 在 梅

圳 的 姑 姐 家 。“ 最 近 学 习 怎

么 样 了 ，有 没 有 遇 到 什 么

困 难 ？”“ 今 年 就 要 中 考 了 ，

不 要 给 太 大 压 力 自 己 ，努

力 就 行 。”郭 家 新 一 入 家 门

口 就 亲 切 地 和 罗 妹 妹 拉 家

常 ，了 解 她 近 期 生 活 状 况

以 及 学 习 情 况 ，并 勉 励 她

用 心 读 书 ，争 取 考 上 好 大

学 ，将 来 回 报 社 会 ，随 后 ，

还 为 她 送 上 春 节 慰 问 品 ，

祝 她 新 年 快 乐 。“ 谢 谢 ，我

会 努 力 学 习 的 ，会 好 好 报

答 家 人 ，回 馈 社 会 。”

杨 标 汉 等 镇 领 导 也 送

上 镇 慰 问 品 ，提 前 送 上 新 春

祝 福 ，并 再 三 叮 嘱 她 天 冷

了 ，注 意 添 衣 保 暖 。 当 天 ，

郭 家 新 等 一 行 人 还 对 优 抚

对 象 、困 难 家 庭 等 慰 问 对 象

送 去 关 怀 和 新 春 祝 福 。

此 外 ，为 了 做 好 新 春 安

全 工 作 ，郭 家 新 还 特 意 到 九

江 颐 养 院 开 展 安 全 检 查 工

作 ，详 细 了 解 九 江 颐 养 院 在

春 节 期 间 的 安 全 措 施 ，并 仔

细 检 查 消 防 器 械 等 设 施 设

备 ，同 时 咨 询 相 关 负 责 人 对

安 全 的 准 备 工 作 。 郭 家 新

再 三 叮 嘱 九 江 颐 养 院 在 春

节 期 间 要 做 好 安 全 工 作 ，及

时 消 除 安 全 隐 患 ，让 老 人 安

全 过 年 ，快 乐 过 年 。 另 外 他

还 为 居 住 在 这 里 的 老 人 送

上 新 春 祝 福 。

撰文 /沈芝强

日前，S269 清龙线九江段

主 路 改 造 工 程 动 工 现 场 会 在

九 龙 国 际 举 行 。 据 悉 ，该 项

目竣工预计需 2 年时间，将大

大 改 善 沙 头 片 交 通 状 况 ，推

动 城 市 建 设 ，加 快 九 江 镇 城

市化进程。

会上，南海区道路建设管

理处负责人肖胜利介绍，该项

目对旧路 S269 沙龙路九江段进

行改造提升，全长约 5.76 公里，

对 4 处立交进行改造。改造工

程预计 2022 年完工并投用。

据介绍，改造工程项目起

于 既 有 的 樵 江 路 交 叉 口 以 北

约 500 米，沿现状道路自西往

东延伸，与樵江路、青平路、康

泰路、佛开高速、工业大道、明

安路等道路相交，终于南海区

与 顺 德 区 交 界 处 。 道 路 改 造

主 要 建 设 内 容 包 括 路 基 、路

面、桥梁、排水、交通、照明、绿

化 景 观 工 程 等 方 面 。 项 目 总

投资预算约 4.79 亿元。

“项目完成后，对九江市民

的出行有很大的帮助。”区人

大代表刘文发说，S269 清龙线

九 江 段 的 改 造 对 于 九 江 未 来

的发展起到关键作用。“接下

来，要继续做好监督工作，确

保工程能及时推进，并减少对

周边居民的影响。”

“通过这次改造工程，把工

业大道、青平路、樵江路等三

处 车 流 量 大 的 平 交 口 进 行 跨

线桥改造后，沙龙路的过境车

辆得以快速化通过，转弯、调

头 车 辆 拥 有 更 宽 裕 的 空 间 进

行交通转换，沙龙路的桥上桥

下通行能力将得到极大改善，

原 来 的 交 通 黑 点 拥 堵 状 况 将

有明显的好转。”九江镇镇长

张厚祥表示，S269 清龙线九江

段 改 造 不 仅 能 大 幅 改 善 交 通

状况、促进城市建设、便于行

人出行，还能加快九江镇的城

市化进程，意义极为重大。

撰文/摄影 沈芝强

日 前 ，九 江 镇 党 委 副 书

记 、镇 长 张 厚 祥 和 镇 党 委 委

员 、副 镇 长 罗 伟 海 等 ，带 领

交 通 、公 安 、交 警 、海 事 、港

航 、安 监 等 部 门 分 别 到 沙 龙

路 执 勤 点 、九 江 大 桥 执 勤

点 、海 寿 渡 口 进 行 春 运 安 全

检 查 ，实 地 了 解 九 江 有 关 部

门 开 展 春 运 保 卫 情 况 ，督 促

部 门 做 好 春 运 工 作 ，让 乘 客

平安回家。

在沙龙路以及九江大桥

设 卡 点 ，交 警 以 及 九 江 交 管

所 执 法 人 员 正 在 认 真 地 对

过 往 车 辆 进 行 检 查 ，重 点 检

查 是 否 运 输 危 险 品 、是 否 超

载 等 情 况 。 现 场 ，检 查 组 详

细 了 解 交 警 部 门 设 卡 检 查

状 况 、日 常 的 工 作 安 排 以 及

应 急 机 制 预 案 等 。 九 江 交

警 中 队 有 关 负 责 人 表 示 ，他

们 主 要 针 对 面 包 车 、9 座 车

和 11 座 车 等 开 展 检 查 。“ 这

些 车 辆 出 现 超 载 情 况 的 可

能 性 较 大 ，因 此 我 们 会 有 针

对性地加强检查。”

在 海 寿 码 头 ，检 查 组 检

查 了 渡 船 ，以 及 了 解 安 保 人

员 配 置 等 情 况 。 海 寿 社 区

有 关 负 责 人 介 绍 ，目 前 海 寿

已 经 保 养 了 4 艘 渡 船 ，会 根

据 游 客 数 量 而 增 减 班 次 ，另

外 还 会 再 三 提 醒 工 作 人 员

提高警惕，小心开船。

“ 要 提 高 大 家 的 安 全 意

识 ，同 时 船 尽 量 不 要 坐 太

满 ，可 适 当 增 加 班 次 。”罗

伟 海 表 示 ，海 寿 要 加 强 与 部

门 的 沟 通 ，及 时 做 好 春 运 安

全工作。

张 厚 祥 强 调 ，春 运 期

间 ，渡 口 人 员 聚 集 ，过 渡 需

求 增 大 ，渡 口 应 切 实 将 安 全

与 服 务 落 到 实 处 ，落 实 签 单

发 航 制 度 ，充 实 渡 口 应 急 值

守 力 量 ，灵 活 、合 理 调 配 渡

船 疏 导 客 流 ，提 前 部 署 应 急

防 御 工 作 ，防 范 于 未 然 ，保

障渡口安全。

张 厚 祥 表 示 ，春 节 期 间

各 部 门 要 做 好 人 员 值 守 工

作 ，加 强 联 动 ，齐 心 协 力 做

好春运安全工作。

撰文 /沈芝强

2020 年 1 月 17 日，九江镇

党委书记徐永强、镇长张厚祥

分别带队，对辖区的厂企、在

建工地、超市、农贸市场等场

所进行节前安全大检查，督促

做好节前安全工作，为建设平

安九江添砖加瓦。

督促企业整改安全隐患
当日上午，徐永强一行分

别 对 海 寿 码 头 、石 江 液 化 气

站、超市、在建工地等场所进

行检查。检查组每到一个场

所，都深入到每个角落进行仔

细检查，同时再三提醒企业负

责人做好安全工作，不要放松

安全警惕。

在海悦家具厂，检查组深

入生产车间、仓库、喷漆房等

进行检查，发现该厂车间内较

为干净，但在一些消防通道上

仍有一些铁架等杂物。据了

解，2019 年期间，九江消防、安

监等部门在日常检查中发现

该厂存在违规搭建现象，并下

达整改通知书要求整改，目前

已拆除大部分铁棚。

“今天检查发现的安全隐患

要及时整改，并尽早开具整改通

知书，让企业在放假期间能尽快

整改。”徐永强表示，安全工作不

会因为放假而松懈，部门更要提

高警惕性，同时加强安全知识宣

传，提高企业主的安全意识，并

压实安全责任，督促企业再三落

实好安全工作。

做好食品安全工作
当天同一时间，张厚祥一

行对农贸市场、博物馆、酒店、

KTV 等 场 所 进 行 检 查 。 在 洛

浦市场，检查组重点检查了市

场内在售猪肉的追溯码、动物

检疫合格证明，询问进货渠道

等情况，要求相关部门要加强

监管，切实保障农副产品供应

充足、市场井然有序。

而 对 酒 店 、娱 乐 设 施 、博

物馆等的检查中，检查组认真

听取了各企业负责人对节前

安全情况的汇报，并针对检查

发现的问题当场反馈，要求当

事人按要求落实整改。

张厚祥指出，春节期间，各

职能部门要做好节前食品安全

工作，加强监管，同时确保食品

供应充足。另外，针对一些娱乐

场所景点，要督促相关人员加强

值守工作，预防安全意外发生。

撰文/沈芝强
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主路改造动工

预计 2022年完工并投用，将改善沙头片交通状况

九江开展节前安全大检查

排查安全隐患 确保平安过节

九江开展春运安全大检查

确保春运安全平稳有序

区领导到九江开展
春节慰问及安全检查
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